

<https://autodiag.anap.fr/numerique/publication/120-comment-articuler-le-dossier-commun-avec-les-besoins-specifiques-des-specialites>

Point dur

Comment articuler le dossier commun avec les besoins spécifiques des spécialités ?

La plupart des spécialités utilisent des données spécifiques, soit comme support de travail ou de traçabilité spécifiques, soit en vue du calcul de scores diagnostics ou pronostics. Ces dernières données peuvent avoir une importance capitale dans la prise en charge et dans l'évaluation de la performance des équipes. Les établissements ont le choix entre la saisie de ces éléments en texte libre dans un dossier commun, la mise en place de modules spécifiques dans le dossier commun, ou l'articulation entre dossier commun et logiciel de spécialité.

Ressources associées

ENSEIGNEMENTS

Identifier les enjeux de l'articulation entre dossier patient commun et dossiers de spécialité

DÉMARCHE

Dossier patient informatisé interopérable

Date de parution :
03/01/2014